



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/45/632 ✓

S/21877

15 de octubre de 1990

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES E INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Cuadragésimo quinto período de sesiones
Temas 23 y 35 del programa
CUESTION DE PALESTINA
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo quinto año

Carta de fecha 12 de octubre de 1990 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Italia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de la declaración hecha el 9 de octubre de 1990 por la Comunidad Europea acerca de los acontecimientos recientemente ocurridos en Jerusalén (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien distribuir el texto de la presente carta y de su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 23 y 35 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Vieri TRAXLER
Embajador

Anexo

DECLARACION SOBRE LOS SANGRIENTOS ENFRENTAMIENTOS RECIENTEMENTE
OCURRIDOS EN JERUSALEN

La Comunidad y sus Estados miembros han recibido con consternación la noticia de los sangrientos enfrentamientos que han tenido lugar en Jerusalén y que han causado un número tan elevado de víctimas palestinas y de heridos.

La Comunidad y sus Estados miembros consideran inaceptable y deploran firmemente una vez más el uso por las fuerzas de ocupación israelíes de una fuerza excesiva al reprimir las manifestaciones palestinas, represión que se inserta en un contexto de violaciones repetidas del derecho internacional, en particular en lo que se refiere al Convenio de Ginebra relativo a la protección de personas civiles en tiempo de guerra, de 12 de agosto de 1949.

Los trágicos acontecimientos ocurridos en Jerusalén subrayan una vez más la necesidad de llegar a una solución del problema palestino concorde con la justicia.

La Comunidad y sus Estados miembros reafirman su compromiso en favor de una solución justa, global y duradera del conflicto árabe-israelí y con ese fin apoyan el principio de la convocatoria de una conferencia internacional de paz en el Oriente Medio bajo los auspicios de las Naciones Unidas.
